

### ■ Im Einsatz für Turgi und Langmatt

«FDP trifft ...»: Was wäre naheliegender, als die Veranstaltungsreihe der Stadtpartei in Turgi fortzusetzen? Nach dem Ja zur Fusion mit Baden im März haben sich Vorstands- und Einwohnerratsmitglieder am Mittwoch vor Auffahrt mit Turgemerinnen und Turgemern zu einem Apéro im Bauernhaus an der Limmat getroffen, um das neue Stadtquartier willkommen zu heissen. Im Mittelpunkt stand der persönliche Austausch, und Parteipräsident Patrick Ralo, Stadtrat Philippe Ramseier sowie Fraktionspräsident Adrian Humbel beantworteten die Fragen von Bürgerinnen und Bürgern. Anwesend waren zudem Vizeammann Astrid Barben und Gemeindeammann Adrian Schoop, der im Herbst für die FDP als Nationalrat kandidiert. Apropos Wahlen: Die Wahl von acht zusätzlichen Mitgliedern des Einwohnerrats aus Turgi für den Rest der Amtsperiode ist auf den 19. November terminiert. Noch davor werden die Badenerinnen und Badener erneut an die Urne gerufen: Am 18. Juni findet die Volksabstimmung über die Kostenbeteiligung der Stadt Baden an der Gesamtsanierung des Museums Langmatt in Höhe von 10 Millionen Franken statt. Kein kleiner Betrag, und doch stellt sich die FDP Baden hinter diesen Kauf von Aktien der Villa Langmatt AG. Bereits umgestaltet und neu eröffnet ist das Waldgasthaus Baldegg. Die FDP Baden durfte dort am 25. April die jährliche GV durchführen. Die Traktandenliste beschränkte sich auf die statutarischen Geschäfte, sodass sich die Partei ihren Gästen widmen konnte. Mit den Ständeräten Thierry Burkart und Andrea Caroni, Nationalrat Andri Silberschmidt, Grossrätin Alessandra Giannella und Generalsekretär Jon Fanzun beehrte ein Teil des Präsidiums der FDP Schweiz die Ortspartei. ZVG